

both 2.4 m (8 ft.) and 3.1 m (10 ft.) heights. It can be readily adapted to fit the layout of almost any shop. Bi-fold doors can be located at one or both ends, or even on a side wall if necessary. If maximum throughput is desired, spraying and baking can be performed in two separate units arranged in side-by-side or in-line configuration. Custom units can be designed to any specifications or any size.

If a shop specializes in commercial vehicles, Spraybake will custom design a unit to fit the shop and meet specific applications. Commercial Spraybake booths can be manufactured to any required width and length.

Industrial Painting and Finishing Equipment

- Dust removal equipment
- Spray booth air makeup
- Spray booth automotive repair shops
- Spray booth controls
- Spray booth exhaust fans
- Spray booth filters
- Spray booth lighting

peut finir un plus grand nombre de véhicules chaque jour et les véhicules sont prêts à être remis aux clients le jour où ils sont peints.

La cabine de pulvérisation standard de Spraybake mesure 4,3 m² et elle est disponible en deux longueurs, 2,4 m ou 3,1 m. Elle peut facilement être adaptée à la disposition de la plupart des ateliers. Des portes à deux battants peuvent être placées à une extrémité ou aux deux, ou même sur un mur de côté si nécessaire. Si l'on désire une production maximale, la pulvérisation et la cuisson peuvent être faites dans deux cabines séparées placées côte à côte ou alignées. Des cabines peuvent

être fabriquées sur commande selon les spécifications et les dimensions requises.

Pour les ateliers qui se spécialisent en véhicules commerciaux, Spraybake peut fabriquer une cabine selon les dimensions de l'atelier pour rencontrer les besoins précis. Les cabines commerciales Spraybake peuvent être fabriquées selon la longueur et la largeur requises.

Matériel de peinture et de finition industrielles

- chambres de pistolage, air d'appoint
- chambres de pistolage, ateliers de réparation de véhicules
- chambres de pistolage, commandes
- chambres de pistolage, éclairage
- chambres de pistolage, filtres
- chambres de pistolage, ventilateurs d'extraction
- éliminateurs de poussière abrasive

